



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

23. April 2019

Sitzung des Planungsausschusses am 09.04.2019
Anfrage von Herrn Gernot Nette zum Fahnenmonument
TOP: 8.4

Antwort der Verwaltung:

Herr Nette fragte, wie das Fahnenmonument einen neuen Anstrich erhält.

Das Kunstwerk „Die Flamme der Revolution“ (1967) von Siegbert Fliegel und Klaus Fleischmann erhielt im Jahr 2004 eine künstlerische Neugestaltung durch den Maler und Grafiker Steffen O. Rumpf.

Dieser umgesetzte Entwurf war die Gewinnerarbeit eines künstlerischen Wettbewerbs zur farblichen Neugestaltung des Fahnenmonuments.

Aufgrund der immer wiederkehrenden Beschmierungen im unteren Bereich der Plastik wurden zahlreiche Reinigungen durchgeführt. Durch die mehrfachen Reinigungen wurde die Farbschicht immer stärker geschädigt. Im Jahr 2016 wurden in einem aufwendigen Verfahren Beschmierungen entfernt, die Farbschichten des Monuments erneuert und ein zusätzlicher Graffitischutz aufgebracht.

Aufgrund der wiederkehrenden Beschmierungen soll 2019 eine erneute Reinigung des Kunstwerks erfolgen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport